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平成２６年 第１１回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２６年１１月２７日（木曜日） 

招 集 場 所 役場 第３会議室 

開     会 平成２６年１１月２７日 午後１時３０分 

出 席 委 員 西田 醇・藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・朝倉 聡 

欠 席 委 員  

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 
教育長報告 

課長報告 

議     事 

議案第31号 平成26年度一般会計補正予算（第７号）について 

 議案第32号 三朝町いじめ問題調査委員会等設置条例の設定について 

 

 

 

協 議 事 項 

小学校統合に関する報告書について 

 

 

そ  の  他   

 

委員長 開会あいさつ。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
吉田委員、藤井委員を指名します。 

委員長 報告事項について、教育長報告を求めます。 

教育長 
資料１ページにて説明。調理センターの「食の甲子園大会」の出場等につい

て説明。 

委員長 
質問はありますか。（なしの声）では、次に課長報告に入ります。社会教育課

から説明を求めます。 

事務局  かがやく子どもフェスティバル、全国人権・同和教育研究大会香川大会等に
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ついて説明 

事務局 小鹿・三徳子どもまつり等について説明 

事務局 図書館事業について説明 

委員長 ただ今の説明について、何か質問はありますか。 

委員長 小鹿・三徳子どもまつりは毎年されている行事ですか。 

事務局 小鹿と三徳が毎年交互に中心になって開催されている行事です。 

委員長 
他に何か質問はありますか（なしの声）では、議事に入ります。最初に、議

案第 31 号 平成 26 年度一般会計補正予算（第 7 号）について説明を求めます。 

事務局 資料にもとづき説明。 

委員長 ただ今の説明について、何か質問はありますか。 

教育長 三徳センターの入り口はどうなっていますか。 

事務局 
入口は既に工事は完成していますが、道路が完成してから入口の位置が変更

になります。 

委員 
トレセンの２階の部分に畳が置いてあるが、利用者等にとっても邪魔になら

ないでしょうか。 

事務局 

実際問題として、授業で柔道を行っているため畳を置いていますが、中学生

の授業において畳の上げ下ろしなどするには困難があります。利用者も含めて

相互に理解しながら使用するしかないと思います。 

教育長 授業で使う期間はどの程度ですか。 

事務局 ２か月程度だと思います。 

委員長 

 なかなか場所もなく、現在のところで落ち着いているようなので、利用者の

理解も得ながら、使用していくということにしたいと思います。 

 その他に、何か質問はありますか。（なしの声）では、議案第 31 号を承認し

てよろしいですか。（はいの声）議案第 31 号は承認されました。 

では、次に議案第 32 号 三朝町いじめ問題調査委員会等設置条例の設定に

ついて説明を求めます。 

事務局  資料に基づき説明。 

委員長 ただ今の説明について、何か質問はありますか。 

教育長 
 町長が特に必要と認める場合の委員とは、弁護士等を想定されていると思う

が、この場合は、時間に関係なく日額で算定されるということですか。 

事務局 そのとおりです。 

委員長 
その他に質問はありますか。（なしの声）では、議案第 32 号について承認し

てよろしいですか。（はいの声）議案第 32 号は承認されました。 
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次に、協議事項にはいります。小学校統合に関する報告書について事務局よ

り説明を求めます。 

事務局 

報告書の案については、すでに委員の皆さんには目をとおしていただいてい

ると思います。その上で、各委員から修正箇所等の指摘がありましたので、そ

の部分を確認していきたいと思います。（修正箇所を説明） 

委員長 
修正箇所を確認していったところで、委員の皆さんから何か意見があれば伺

いたいと思います。 

委員 
三朝町教育ビジョンの中にサンサンプランが中心にあったので、それを活か

すよう、数か所修正を提案しました。 

委員長 
 その他に意見がなければ、修正案をもって報告書とすることでよろしいです

か。（はいの声） 

教育長 

では、この報告書を１２月８日に町長に提出し、１２月の議会において概要

を報告することとしたいと思います。なお、その後、保護者や地域への説明会

をしていきたいと考えています。 

委員 説明会のあとのスケジュール等はどうなりますか。 

教育長 

 新年度の早い時期に準備委員会を立ち上げ、そのメンバーには、保護者、地

域の代表、学校、教育委員会等を考えていますが、これから委員会でも組織や

メンバーの人選について検討していく予定です。 

委員長  その他で何かありますか。 

委員  学校オープンの報告はありましたか。 

事務局  まだ、出ていない学校があるので、後日お知らせします。 

委員 
 計画訪問のやり方について、年２回の内、１回は教師等と直接話しをする機

会を持ってはどうだろうか。給食を食べることも検討してほしいと思います。 

事務局 
 中部の他の市町村の状況なども把握した上で資料提供し、協議していきたい

と思います。 

委員長  次回委員会を１２月２５日（木）午後１時３０分から開催を確認 

  以上で、教育委員会を閉じます。 

    

 ～閉会 午後３時３０分～ 

  

  

 


